

PCR otorga la calificación de “AAA” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de Aseguradora del Sur C.A.

Ciudad de Quito (09 octubre, 2024) En Comité de Calificación PCR decide otorgar la calificación de “AAA” a la Fortaleza Financiera de Aseguradora del Sur C.A. con perspectiva “Estable” con información al 30 de junio de 2024. La decisión se basa principalmente en la capacidad de la entidad por su sólida trayectoria en el mercado asegurador ecuatoriano y manteniendo una diversificación geográfica significativa. Su gestión de inversión históricamente ha sido adecuada, cumpliendo las regulaciones y manteniendo una cartera diversificada. No obstante, a la fecha de corte, la compañía enfrenta varios retos, los indicadores de liquidez, aunque mejorados respecto a su promedio histórico, siguen por debajo del promedio del sistema asegurador, así mismo la tasa de siniestralidad mostró un aumento considerable, ubicándose por encima del promedio del sistema, lo que impactó los costos de siniestros. En cuanto a la rentabilidad, ha experimentado una disminución, efecto de un menor resultado final en comparación a su similar periodo del 2023. A pesar de esto, la compañía mantiene un adecuado nivel de solvencia, con patrimonio técnico que supera los requerimientos normativos.

En el sector asegurador, la compañía ocupa la quinta posición en cuanto a primas netas emitidas, con una cuota de mercado del 6,63%. Analizando la distribución geográfica de las primas y el número de pólizas vigentes, Pichincha se destaca como la provincia más significativa, representando el 25,27% de las operaciones. Carchi le sigue con un 23,19%, mientras que el 51,53% restante corresponde a operaciones en otras provincias, con Los Ríos, Guayas e Imbabura entre las más destacadas. Este amplio alcance geográfico no solo refuerza la presencia de la aseguradora en diversas regiones, sino que también refleja su capacidad para adaptarse a las necesidades locales y diversificar su cartera de clientes.

Estrategias corporativas

Dentro de su plan estratégico se resaltan seis ejes fundamentales:

1. Cliente
2. Optimización
3. Soluciones Ágiles
4. Cultura
5. Gobierno de Datos
6. Sostenibilidad
- 7.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Ing. Masiel Ponce
Analista de Riesgos
mponce@ratingspcr.com

Oficina País

La Pradera N30-26 y San Salvador, Edificio Corporativo Omega, Piso 9, Oficina 906, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.